

# *Gobiernos de Cuba y El Salvador fomentan comercio en foro empresarial*

---



CUBA

EL SALVADOR



San Salvador, 12 jun (RHC) Los gobiernos de Cuba y El Salvador realizaron este lunes en San Salvador un foro empresarial con el propósito de incrementar el comercio y explorar oportunidades de negocio bilaterales, lo que fomenta la actual cooperación en educación, salud y prevención social.

Hugo Martínez, canciller de El Salvador, expresó su confianza en la consolidación de las relaciones comerciales entre ambos países, que ya experimenta un avance a solo ocho años de la reanudación de los vínculos diplomáticos.

Katia Monzón, subdirectora jurídica de la Cámara de Comercio de Cuba, encabeza una delegación de 11 empresas que trabajan en vista a reforzar los lazos comerciales, para que sean tan sólidos como los políticos y de colaboración social.

Entre las firmas sobresalen Catec-Labiofam, la corporación Copextel y el grupo Tecnosuma Internacional, todas con amplio reconocimiento internacional por sus servicios farmacéuticos, agropecuarios, tecnológicos y de la biotecnología, entre otros.

Con información de PL.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/132397-gobiernos-de-cuba-y-el-salvador-fomentan-comercio-en-foro-empresarial>



**Radio Habana Cuba**